
 

 

 

 

 

   自動車保険に新しい割引 
 

1 月より各保険会社が自動車保険に新割引を導入致します。 

名称は概ね「ASV 割引」（＝アドバンスド・セーフティ・ヴィーグル：先進安全自動車） 

となり、最大で 3 年程度９％割引が適用。ただ、発売の車種別型式によって変わります。 

 

安全装置に関わる割引には、過去にも「エアバッグ」「衝突安全ボディ」「ABS」「イモビ

ライザー」などが有りました。同時期にある他の車種に比べ、安全・盗難されにくい、 

という理由で割引されますので、大多数の車に普及してしまえば廃止されてしまいます。 

似たような割引に「新車割引」も有ります。この割引は、車の買換え推進策的な要素も少

し感じられますが…(笑) 

お金が回らないと経済が停滞するので、お金がある方には使っていただきたい、という事

でしょうか！？ 

 

その他にも「新車割引」の期間延長、保険料水準の引下げ、お車複数台お持ちのご家族や

法人さま向けの「家族割引」「多数割引」の拡大など、お財布に優しい改定ニュースです。 

 

日々の業務活動で感じるのは、割引の適用漏れやそもそもご提案を受けていないといった

事で、しっかりとお客様のお話を伺えば、運転される方の年齢やご家族条件を見直すだけ

で 1 割近くお安くなる方が本当に多い。という事です。 

お安くなるだけであれば「余分に保険料を払っていましたね」の笑い話で済みますが、逆

に条件を変更しないといけない部分を忘れていたり、見落としていたりすることにより、

最悪の場合、事故の時に保険が使えない事態も考えられます。 

見えないだけに、本当にきちんとした知識と経験が必要になると感じております。 

 

私自身、過去に保険会社で総合職として働いていましたが、その時に先輩から教えられた

のは「特約のチェックが一つ違うだけで、億単位の保険金が支払える・支払えない！とい

う違いが出る商品を扱っていることの自覚が必要」つまり、良くも悪くもお客様の人生が

変わってしまう恐れがあるという事です。 

 

弊社のメンバーにも、保険の持つ「魔法の力」とその大きさを常に認識して貰えるよう、

機会を見て話をしております。「保険はお守り替わり」と良く言いますが、皆さまのお守り

は古くなっていたり、そもそも祈願の目的が違っていたりはしませんか？ 

弊社のスタッフは、2０６万人いる損害保険資格者のなかのトップ 1 万人、もしくは次席

６万人の資格保有者ですので、たまには点検も兼ねて「これどうでしょうね？」と声をか

けて頂ければ、皆様のご相談にお応え出来ると思います。 

 

寒くなりましたので、お風邪などひかれないようにご自愛くださいませ。  
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11 月 26 日に伊勢へ 

社員旅行へ行ってきました！ 

今回の近況報告はそれぞれの

旅行についての感想です。 

今年の社員旅行は日程等の関係で日帰りとの事。準備は社内のメンバー

にお任せしていたので、身一つで楽しみに出発！ 

お昼のてこね寿司＋伊勢うどんのお店は、味・コスパとも非常に良く、

「皆しっかり調べてくれたんだなぁ」と感謝。お伊勢さんでは、長い参

道を歩きながら 1 年を振り返り、来年も皆が健康に生き生き働いて、し

っかりお客様のお役に立てるように祈願して参りました。  小川 康成 

会長運転のキャンピングカーで私達はビデオを観ながら、お菓

子を食べながらの道中でしたので、移動時間も気にならず伊勢

に着きました。私は、内宮しか行った事が無かったし、今回は

きちんとした順序でお参りしようとの事で、初めて外宮へ行き

ました。外宮は駐車場も空いているし、参道もゆったりと歩け、

参拝できました。ただ、式年遷宮のせんぐう館も気になりまし

たが、台風の影響で当面の間の臨時休館になっていました。 

もちろん、おかげ横丁の食べ歩きも楽しみました。小川真紀 

今回の旅行で伊勢神宮へ行ってきました！ 

初めてキャンピングカーに乗りました。車の中

に部屋があるみたいで楽しかったです。お昼は

初めて、てこね寿司と伊勢うどんを食べました。

たくさんの料理が出て、大満足でした！伊勢神

宮へ行くのも初めてでした。外宮と内宮へ行き、

その後は内宮の近くで赤福も食べました！天気

も雨が降りそうな空でしたが、なんとか歩いて

いる間はもってくれてよかったです。なばなの

里は帰りに寄る予定でしたが、行けなかったの

で残念でした。          岩瀬英之 

旅行の前日まで天気予報は雨でし

たが、当日はなんと晴れ！ 

雨女の汚名返上！？と朝から嬉し

くなりました!(^^)! 

今回は外宮・内宮の両方へ行きま

した。その際に御朱印を貰ってき

ました！今までに何度か伊勢神宮

には行ったことがあるのですが、

タイミングが中々合わず、御朱印

を貰えずにいたので念願が叶いま

した。その後赤福のぜんざいを食

べ終わったころでしょうか？ﾎﾟﾂ

ﾎﾟﾂと雨が降ってきたので、ちょっ

と残念でした。本当は少し足を延

ばして猿田彦神社にも行く予定で

したが断念。また機会があれば行

ってみたいです。  小池奈菜子 

朝 9 時に会社へ集合し、会長運

転のキャンピングカーで伊勢

へ出発。昼食後、外宮と内宮へ

行きましたが、会長と私は内宮

へは行かず、駐車場で待ってい

ました。観光客がみんな赤福の

袋をぶら下げて帰ってくるの

で大笑いしておりました。 

帰りの伊勢自動車道が、すごく

混んでいたので予定を変更し

て三重で途中下車、焼き肉を食

べました。小川 金治・とも子 


